



„Ethische Fragen wie Patientenautonomie und gegenseitiger Respekt sind sehr wichtige Aspekte unserer Arbeit“,

sagt Dr. Peter Heese.

**Bild links: Freuen sich, dass das Flensburger Leitungsteam vollständig ist und die Zukunftsaufgaben anpacken kann (v.l.): Inke Schumacher, Pflegedienstleitung, Dr. Peter Heese, Chefarzt, und Dr. Simone Schlüter, die zuletzt die Fachklinik als Kommissarische Chefarztin leitete.**

## Neuer Chefarzt: Dr. med. Peter Heese leitet die Psychiatrische Fachklinik in Flensburg seit dem ersten Januar

Aus Bonn über Rickling in den hohen Norden – mit Beginn des Jahres 2024 startet eine neue Ära: Dr. Peter Heese bringt Zusatzqualifikationen in Management und Ökonomie des Gesundheitswesens und aus der Medizinethik mit: „Ich freue mich sehr darauf, die Fachklinik in das Regionale Psychriatriebudget (RPB) zu integrieren. Meiner Ansicht nach ist das die Zukunft der Psychiatrie. Die Sektorengrenzen behindern die therapeutische Wirksamkeit unserer Tätigkeit auf allen Ebenen. Im RPB können wir diese Grenzen durchlässig machen“, ist Dr. Heese überzeugt. Zu der Flensburger Fachklinik gehören vier Stationen, drei Tageskliniken und eine große Institutsambulanz.

**Mehr erfahren?** Auf der Homepage unter „Aktuelles“:  
>> [www.diako-nf.de/aktuelles](http://www.diako-nf.de/aktuelles)

## Dr. med. Julia Unser übernimmt die Leitung der Psychosomatischen Tagesklinik in Flensburg

Dr. Julia Unser ist Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie und Fachärztin für Neurologie. Die gebürtige Berlinerin ist in Westfalen aufgewachsen und studierte Humanmedizin in Münster. Im Jahr 2013 kam sie an das DIAKO Krankenhaus in die



Klinik für Neurologie. Seit dem Jahr 2020 ist sie in der Psychiatrischen Fachklinik in Flensburg im Einsatz und sammelte dort Erfahrungen, bevor sie nun die Verantwortung als Leiterin der Tagesklinik übernahm.

**Mehr erfahren?** Auf der Homepage unter „Aktuelles“:  
>> [www.diako-nf.de/aktuelles](http://www.diako-nf.de/aktuelles)

## Franziska Linnhoff ist die neue Leiterin der Adaption in Husum



**Auch die Adaption in Husum hat eine neue Leiterin:** „Das Fachgebiet ‚Sucht‘ hat mich schon immer fasziniert“, sagt Franziska Linnhoff. Sie ist Suchttherapeutin und bringt eine Doppelausbildung zum ‚Master of Addiction Treatment and Prevention‘ mit. „Menschen begleiten, die nochmal ganz neu durchstarten, ihr Leben neu gestalten.

Das macht meine Arbeit, bei allen Rückschlägen, die es natürlich auch gibt, zu einer tollen Aufgabe!“, sagt sie.

**Mehr erfahren?** Auf der Homepage unter „Aktuelles“:  
>> [www.diako-nf.de/aktuelles](http://www.diako-nf.de/aktuelles)